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上海市人大常委会主任刘云耕一行莅临中来公司专题调研

 2012年8月21日上午，全国人大代表、上海市人大常委会主任刘云耕率部分上海市全国人大代表“支持中小微企业
发展”专题调研组成员专程赶赴苏州中来光伏新材股份有限公司实地考察调研，关心企业发展。

 刘云耕主任率整个专题调研组实地参观了公司的10万级净化标准车间、FFC双面等离子处理涂覆一体化生产线与刚
刚竣工落成的研发办公大楼，随后又认真听取了公司董事长林建伟先生的汇报，并亲切地询问了相关的专业技术知识
和行业发展趋势。

 在认真听取了林董的详细汇报后，刘主任指出，当前，宏观经济偏紧的局面在短时期内还难以改变，保持经济平稳
较快发展的压力仍在加大，太阳能光伏行业则面临着供需失衡、竞争加剧、盈利能力大幅下降以及贸易摩擦等不利情
况，但是，光伏发电作为一种取之不尽的清洁能源，未来发展前景是非常好的，企业自身一定要有坚定的信心和绿色
发展理念。

 当了解到中来的产品在同行业中有着较高的核心技术与优势后，刘主任非常兴奋，并叮嘱公司要坚持依靠核心技术
开拓重点市场，始终以科技创新引领行业发展潮流。刘主任还特别对林董在公司成立以来的几年中所表现出的迎难而
上、勇于创新的精神给予了高度赞扬！调研组的专家们纷纷对公司在及其困难的大环境下取得的骄人业绩称赞不已！

 刘主任还强调，战略性新兴产业将引领未来经济发展方向，要积极扶持和培育新能源、新材料等领域的战略性新兴
产业。要高度关注战略性新兴产业，加大为企业尤其是中小微企业的服务力度，全力扶持企业做强做大，帮助企业包
括中小微企业解决实际困难，为企业开拓发展创造出良好的发展环境。

 从江苏省、苏州市、常熟市各级政府对苏州中来始终不遗余力地提供各项支持这一点来观察，我们不难寻找和总结
出一些支持中小微企业发展，为中小微企业发展提供良好环境方面的好经验和好方法，并且已形成了整理思路，值得
总结和学习借鉴。这些实践过程中总结出的好经验要继续传播学习发扬光大，好方法则更要始终坚持贯彻落实。

 据介绍，近年来，江苏省各级政府为扶持帮助中小微企业渡过难关、摆脱困境，推出了一系列政策扶持和激励措施
，在鼓励中小微企业做大做强，引导转型升级，支持兼并重组，改善创业环境，稳定经济增长等方面取得了积极的效
果，而苏州中来则是众多积极效果中的一个光辉典范。

 全国人大代表、省人大常委会常务副主任林祥国率江苏省有关部门领导，常熟市政府相关职能部门领导及沙家浜镇
政府领导陪同考察或参加会见。
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